



La Mongie - Jour 3

publié le 09/01/2019

Réveil en douceur et en musique ce matin pour nos élèves puis direction petit-déjeuner 15 minutes plus tard pour prendre des forces avant d'affronter une journée encore une fois, bien remplie.

Le groupe des chamois/isards a, après un bon échauffement sur piste verte, très rapidement pris le télésiège pour **monter sur les hauteurs afin de retrouver le soleil et les pistes bleues . Ils ont enchainé trois pistes bleues ce matin dont la dernière où nous n'avons fait aucun arrêt car tous les élèves arrivaient à suivre** chacun à son rythme et avec vraiment très peu de chutes cette fois-ci. Ils ont franchi un cap et pourront, si les conditions le permettent, s'essayer sur une piste bleue un peu plus difficile demain.



Nos écureuils ont continué à affiner leur style dans la vallée des indiens et également sur la piste "Turon 1" et commencent déjà à parler de skis parallèles pour certains. Là aussi, **si le temps le permet ils iront peut-être goûter la neige des pistes bleues du sommet de la station ...**

Quant aux marmottes ... et bien nous n'en avons plus que trois, les autres sont passées au niveau supérieur. Certes, il y a encore de la crispation qui rendent les virages un peu scabreux parfois et on voit des bras qui s'agitent comme Leonardo Di Caprio dans *Titanic* mais ils sont en train de devenir, eux aussi, les rois de la piste "tremplin".

Lorsque les différents groupes ne skiaient pas, ils partaient réaliser des activités pédagogiques dans la station avec la Señora Blaineau. Les "ardillas" (écureuils), puis les "rebecos" (isards / chamois) se sont divisés en petits groupes de reporters au sein de la station, dans le cadre du Parcours Avenir. Objectif : interviewer des personnes travaillant sur le site et récolter des informations pertinentes sur leur métier. Petits instants où les élèves ont été admirablement intéressés par ces échanges avec le personnel : découverte des garages des mécaniciens du site et moment-photo sur une motoneige, stupéfaction devant une grosse dameuse, visites des locaux des pisteurs-scuristes, etc. (avec preuve à l'appui !)



Découverte des métiers de la station ([Video Youtube](#))

Les "marmotas", quant à elles, ont réalisé leur second bulletin météorologique, toujours en espagnol et toujours avec bonne humeur !



Bulletin météo du mercredi 9 janvier ([Video Youtube](#))